



## Bienvenue à Jeanne



Enceinte de ma deuxième petite fille, j'ai découvert Alternative lors de mon inscription à l'hôpital pour les cours de préparation à la naissance. J'ai eu une péridurale pour mon premier accouchement en 2013 et je voulais cette fois-ci vivre l'expérience naturellement, jusqu'au bout, ce que je n'étais pas parvenue à faire il y a 5 ans. Le programme « Alternative » nous prépare dans les meilleures conditions, dans une grande salle zen et en petit comité. Un suivi personnalisé permet de rencontrer les différentes sages-femmes et d'établir dès le départ un lien de confiance. Mon conjoint et moi sommes ravis de cet accouchement naturel, c'est douloureux, c'est intense, c'est magique, c'est à vivre !!!

[^ HAUT DE LA PAGE](#)

Pascaline